

—M. Arthur Lemay, en religion Fr. Charles, décédé le 18 décembre 1901, à l'âge de 38 ans, après 12 ans de profession.

J. T. G., curé.

Labelle. — Dame Michel Monette, née Philomène Bourgoïn, en religion Sr Michel des Saints, décédée le 8 décembre 1901, à l'âge de 58 ans, 8 mois et 8 jours.

Rigaud. — M. Hyacinthe Robert, en religion Fr Antoine, décédé le 25 janvier 1902, à l'âge de 65 ans.

Québec — Fraternité Saint-Roch. — A l'Hospice Saint-Antoine est décédé le 26 février 1902, M. Jérôme Bérubé, à l'âge de 80 ans et 5 mois. Il était membre du Tiers-Ordre de Saint-François d'Assise depuis de longues années, congréganiste, etc, etc.

Sa vie entière a été celle d'un fervent chrétien dans toute la force du mot. On peut dire sans crainte d'exagération qu'il a toujours cherché à imiter notre Père saint François dans toutes ses actions. D'une humilité extraordinaire, ignorant les sciences humaines, il faisait fi du qu'en dira-t-on, car le respect humain ne l'a jamais empêché de faire ce qu'il croyait, en son âme et conscience, un acte religieux propre à son avancement dans la vertu et toujours dans le motif de procurer la plus grande gloire de Dieu.

Sa vie n'a été qu'une prière continue : Messes entendues tous les jours, chemins de la croix, récitation de l'office de la Très Sainte Vierge, chapelets ; Communions quotidiennes ; nuits passées devant le Saint Sacrement exposé, etc.

Combien de fois n'a-t-il pas été en butte à la malveillance de la jeunesse qui tournait en ridicule tout ce qu'il faisait, et, cependant, cet homme de bien par excellence ne s'est jamais plaint : souffrant tout et toujours pour l'amour de Dieu.

Sa longue vie de mortifications continues lui a procuré, sans doute, une récompense comme Dieu seul sait en accorder à un semblable serviteur. Tout le monde fait son éloge. Un Tertiaire.

Saint-Constant. — Le Révérend Monsieur Pierre Bédard, curé de Saint-Constant décédé le 4 février dernier. Il était directeur de la Fraternité depuis six ans et membre du Tiers-Ordre.

Il fut un vrai Tertiaire, des plus zélés pour propager cet Ordre et le diriger en toute sûreté dans la voie de la perfection. Nous ne saurions assez louer sa charité vis-à-vis de ses enfants du Tiers-Ordre et nous espérons que saint François l'a déjà reconnu pour son fidèle serviteur et l'a introduit dans le séjour du bonheur.

— Delle Clara Brisson décédée le 13 février à l'âge de 36 ans, membre du Tiers-Ordre depuis cinq ans.

Elle a montré une patience vraiment chrétienne dans la longue et dure maladie qui l'a enlevée, elle est morte pour ainsi dire en souriant, attendant la couronne promise à ceux qui combattent jusqu'à la fin. Nous espérons la retrouver au ciel.

Dame B. Zél.

L'Assomption. — Dame Vve Louis Saint-Germain, Tertiaire depuis plusieurs années, décédée en mars 1902.

Chemin de Croix Perpétuel. — Dame Maurice Forget.

R. I. P.